

ANTRAG

Attraktives Konzept für die Markthalle

Gemeinderätin Mag.^a Julia Seidl stellt hiermit gemäß § 20 Abs. 1 der Geschäftsordnung des Gemeinderates folgenden Antrag:

Der Gemeinderat möge beschließen:

Herr Bürgermeister wird gemeinsam mit der Innsbruck Marketing GmbH, der Innsbrucker Markthallen Betriebs GmbH und zuständigen Fachdienststellen beauftragt ggf. mit externen Experten ein modernes, zukunftsfähiges, attraktives Konzept für die Innsbrucker Markthalle zu erarbeiten. Dieses Konzept ist dem Gemeinderat bis Ende Jänner 2024 zur weiteren Beschlussfassung vorzulegen.

Begründung

Im Gegensatz zur medialen Ankündigung wurde 2019 kein großer Wurf in der Umgestaltung der Markthalle umgesetzt, sondern lediglich eine Umgestaltung der Eingangssituation Marktplatz umgesetzt. Das war ein wichtiger Schritt, den wir damals auch sehr begrüßt haben.

Um die Markthalle aber langfristig und die ganze Woche hindurch erfolgreich zu machen, reicht eine isolierte Betrachtung des Außenraumes nicht. Wir erwarten uns, eine integrative Planung von Außen- und Verkaufsraum, sowie die Umsetzung eines modernen Gastronomiekonzepts, ähnlich anderer europäischer Markthallen (Bremen, Lissabon, Rotterdam etc.). Das wäre für alle, die "BauernstandlerInnen", die Gastronomie und die Stadt ein großer Gewinn. Die Markthalle muss dringend ein attraktives, modernes Konzept umsetzen, damit sie auch unter der Woche ein Erlebnisort wird.

Bedeckung

Mehreinnahmen Kommunalsteuer.

Mag.^a Julia Seidl
Gemeinderätin, NEOS